



Le 12 mars 2018

Mgr René Guay  
Évêque de Chicoutimi  
602, rue Racine Est  
Chicoutimi, QC G7H 1V1

Cher confrère,

Je désire t'exprimer ma profonde sympathie à la suite du décès ces jours derniers de Mgr Roch Pedneault, qui a été évêque auxiliaire à Chicoutimi de 1974 à 2002.

Quand il a été ordonné évêque par Monsieur le cardinal Maurice Roy, le 29 juin 1974, Mgr Pedneault était le premier prêtre du diocèse de Chicoutimi à devenir évêque. Et il a exercé ce ministère pendant vingt-huit ans. Son attention aux personnes, son humilité et son grand amour pour l'Église ne sont que quelques-uns des traits que les gens qui l'ont côtoyé et aimé ont retenus.

Je rends grâce au Seigneur pour l'oeuvre apostolique que Mgr Pedneault a accomplie au long de toutes ces années de service de l'Église, en fidélité avec sa devise épiscopale, *Fides et Opera (la foi et les oeuvres)*.

Au nom de tous les évêques du Québec, et en mon nom personnel, je t'offre, cher confrère, ainsi qu'à la grande famille diocésaine de Chicoutimi, l'expression de mes sincères condoléances et l'assurance de notre prière. Que le Seigneur accueille auprès de Lui son fidèle serviteur pour la paix et le bonheur éternels.

+ Noël Simard  
Évêque de Valleyfield  
Président de l'Assemblée des évêques catholiques du Québec